
Notas sobre la reunión de coordinación horizontal de 4 º GEI (4-diciembre-2024) 
 

Participan Carolina Amador Moreno, Nancy Ávila Ledesma, Noelia Carmona Rivero, Gustavo Rodríguez 
Martín y Manuel Sánchez García (coordina).  

Como parece ser habitual, este grupo cuenta con varios estudiantes (unos ocho o diez) muy 
participativos y comprometidos con sus estudios, y con otros muchos (unos veinte o más) que 
acuden regularmente a clase pero que apenas se implican en el desarrollo de las lecciones. El nivel 
de lengua es algo mejor que el año anterior, en algunos casos como consecuencia directa de un buen 
aprovechamiento de su estancia Erasmus en 2023-24. 

Hay una alumna para la que se cuenta con un informe de la Unidad de Atención al Estudiante, pero 
no ha requerido atención especial en ningún momento. Varios de los presentes hacen notar su 
pequeña incomodidad con el hecho de que el profesorado no cuenta con formación adecuada para 
enfrentarse a casos complejos, si algún día se dieran. 

Las instalaciones y la dotación de las aulas son adecuadas, en opinión de los asistentes. Sin embargo, 
todos coinciden en que buena parte de los ordenadores de las aulas están muy avejentados, llegando 
a entorpecer la impartición de algunas clases. Se pide solicitar al decanato su renovación. 

Por lo que se refiere a la coordinación entre asignaturas, hay acuerdo en que, dado que los alumnos 
son adultos y que disponen de información detallada sobre cómo se distribuirá la carga de trabajo 
en cada asignatura desde el inicio mismo del cuatrimestre, no es preciso elaborar una agenda 
detallada para el curso. Se recomienda, no obstante, que hagan uso de alguna de las diversas 
aplicaciones para la gestión del tiempo que existen en el mercado, gratis algunas de ellas. Se les 
pedirá a los profesores de la asignatura sobre TICs, de primer curso, que incluyan alguna de estas 
aplicaciones en el temario de su asignatura. 

 

Manuel Sánchez García 


